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Universitäts- und Hansestadt Greifswald      03.09.2015 

Ortsteilvertretung Schönwalde I/Südstadt 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde I/Südstadt  

am Donnerstag, 3. September 2015, 

Jugendfreizeitzentrum "TAKT", Joliot-Curie-Straße 3 

 

 

Beginn:  17:00 Uhr 

Ende:  18:15 Uhr 

 

 

 

 Anwesenheit 

 

Herr  Matthias Hühr 

Frau  Karola Lüptow  (ab 17:20 Uhr) 

Herr  Peter Multhauf  

Herr  Klaus Riediger  

Herr  Hartmut Seidlein  

Herr  Alfred Wohlrab 

Herr  Peter Kroll - entschuldigt 

 

 Verwaltung 

 

Frau Niemann (ab TOP 5)  

  

 5 Gäste 
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Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 18. Juni 2015 

 4. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 5. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 6.1. 
Familienfreundlichkeitsprüfungen 

Bündnis 90/ Die Grünen, SPD interfraktionell angestrebt 

 7. Informationen der Verwaltung 

 8. Informationen des Vorsitzenden 

 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. Schluss der Sitzung 

 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

 

 Die Begehung des Ortsteils Schönwalde I wird auf die 8.Sitzung am Donnerstag, dem 

15. Oktober 2015 verlegt. Treff 16:30 Uhr TAKT 

 

 Die OTV ist beschlussfähig. 

 Herr Wohlrab wurde verpflichtet 

 Frau Dörwald und Frau Wolfram sind laut Bürgerschaftskanzlei aus Greifswald verzo-

gen und damit aus der OTV ausgeschieden. 

 Herr Franz-Robert Liskow hat sein Bürgerschaftsmandat niedergelegt und ist damit 

aus der OTV ausgeschieden. 

 Herr Multhauf kritisiert die Verteilerpraxis des Greifswalder Stadtblattes und  den darin 

falsch angegebenen Termin und Ort der Sitzung. Die heute in der OZ genannte Be-

gründung („Die Änderung des Termins und des Ortes war erst nach Redaktionsschluss 

des Stadtblattes erfolgt.“) ist falsch. 

 4/1/0 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

Keine Änderungen 5/0/0 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 18. Juni 2015 

5/0/0 

 

 

TOP 4. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

 Termin mit Kontaktbeamten ist noch offen. 
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 Gehweg Anklamer Straße wurde fertiggestellt. 

 Buswartehäuschen Krull-Straße fehlt immer noch – laut Schick-Email am 08.09. Be-

sprechung mit Strör 

 Kaufhalle Südring im Umbau 

 

 

TOP 5. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Keine Anregungen oder Fragen 

 

 

TOP 6. Beratung der Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 6.1. Familienfreundlichkeitsprüfungen 

Kein Einbringer vor Ort 

Nur Abstimmung über Punkt 1 angeregt. 

Die OTV vermisst die Fragestellung nach öffentlichen Toiletten (besonders Bus-

bahnhof Süd) und der Einwohnerzufriedenheit und möchte eine Ergänzung um 

diese Punkte, bezweifelt die Möglichkeit einer TÜV-Prüfung. 

 

Zustimmung vom ersten Satz von Punkt 1 und Forderung nach einer Überarbei-

tung der Fragelisten.  

6/0/0 

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

entfällt 

 

 

TOP 8. Informationen des Vorsitzenden 

 15. Oktober, 16:30 Uhr Rundgang durch Schönwalde West zwischen Lomonosso-

wallee und Beimler-Straße. 

 Gustebiner Wende 11-13 Eigentümer wird am 15. anwesend sein. 

 Zur Übernahme der Spielplätze durch WVG liegt noch nichts vor. 

 Lomonossowallee 33-34 hat laut WVG bereits zahlreiche Interessenten. 

 Frau Scheer wird im nächsten Jahr zu „Klar Schiff“  in der OTV informieren. 

 Außenfassade der Medizinischen Fachschule wird saniert. 

 Keine neuen Informationen zur Unterbringung von Asylbewerbern in unserem Ortsteil 

 Rekordgewinn der WVG 6,7 Millionen: erfreulich und bedenklich 

 Die Fördermittel für die Erwin-Fischer-Schule und den Hansering reichen nicht für bei-

de Projekte: Für die OTV hat der Neubau der Erwin-Fischer-Schule oberste Priorität. 

 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

Film „Glutnester“ - Herr Riediger bemängelt eine fehlende Einladung zur Auffüh-
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rung und fragt, ob dieser Film z.B. auf DVD zu bekommen ist. 

 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

18:15 Uhr 

 

 

gez. gez. 

 

Peter Multhauf      Matthias Hühr 

Vorsitzender der Ortsteilvertretung    Protokollant 

 


